

校訓：自主協同	学校教育目標：一人一人が輝き、共に生きる高松っ子の育成
令和2年度 高松小学校だより 9月号 令和2年8月28日	<div style="display: flex; align-items: center; justify-content: center;"> <div style="font-size: 4em; margin-right: 20px;">砂立</div> <div style="text-align: right;"> <p>校長 笹山 明夫</p> <p>※ホームページ「お知らせ」で情報を更新しています。ご覧ください。</p> </div> <div style="margin-left: 20px;">  </div> </div>

## あいさつは、人と人をつなぐ大切な言葉

8月19日から2学期がスタートしています。始業式において、あいさつをがんばってほしいことを伝えました。そのときに児童に話したことは次の通りです。

- ・「ありがとう」「すみません」も大事なあいさつです。
- ・小さな親切に対し、どんどん「ありがとう」を言いましょう。
- ・「すみません」は、相手にいやな思いをさせない言葉です。
- ・たくさんのあいさつが飛び交う高松小学校にしましょう。



あいさつは、人と人をつなぐ大切な言葉です。例えば「ありがとう」は、滅多にない大きな親切に対して使う言葉ではなく、小さな親切に対しても使うとよい言葉だと考えます。日頃から感謝の気持ちを伝えることで、相手のちょっとしたやさしい気遣いを感じる感覚が磨かれます。そのことが人間関係を円滑にすることにつながるのではないかと思います。

同様に、「すみません」や「ごめんなさい」という言葉は、大きな迷惑をかけた、悪いことをしたりしたときにだけ使う言葉ではなく、相手に対し、いやな思いをさせないための言葉だと考えます。相手に対しいやな思いをさせたくないという気持ちを表す言葉であり、日本では様々な意味を含む言葉として昔からよく使われてきました。

相手を気遣う言葉として、これらの「ありがとう」「すみません」を日常的に使えるような学校にしていきたいと考えます。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

### 《9月の生活目標》『協力して活動しよう』

- 【めざす姿】・運動会練習などで、自分たちで並ぶ。（体育館や運動場）  
・気付いて行動に移す。声を掛け合う。
- 【支援方法】・進んで協力できるよう声かけを行い、できた児童を認める。

### 《9月の学習目標》『チャイムと同時に始めよう』

- 【めざす姿】・開始1分前に着席し、チャイムと同時に授業を始める。  
・次の時間の学習準備をしてから休み時間にする。
- 【支援方法】・あいさつの発声、礼、学習規律の確認・声かけをする。



#### 運動会について

- ・9月12日（土）開催 ※雨天順延
- ・午前中のみ開催で給食なしの下校。
- ・保護者の皆様も感染防止にご協力ください。
- ・詳細は先日配付した運動会の案内でご確認ください。

#### 登下校中の熱中症対策について

- ・屋外では、人との距離が2m程度保てれば、マスクは外して歩きましょう。
- ・強い日差しから身を守る工夫として、日傘を差すことはとても有効です。ぜひ使ってみてください。

今後も感染の状況により、行事等に変更が出る場合があります。ホームページでご確認をお願いします。